

KATA PENGANTAR

Bersyukur Kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul ” Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* terhadap hasil belajar fisika siswa kelas VII MTs Aisyiyah Medan T.P 2014/2015.” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada, Bapak Purwanto S.Si.,M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.Si, dan Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Rita Juliani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Kepada Bapak Prof. Drs. Motlan M.Sc, Ph.D selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Alkhafi Maas Siregar selaku Ketua Jurusan Fisika. Ucapan Terima kasih kepada Ibu Rahimah kepala sekolah MTs Aisyiyah Medan dan bapak Dedi Surahman S.Si sebagai mata pelajaran IPA (Fisika) MTs Aisyiyah Medan yang telah banyak membantu selama penelitian.

Ucapan Terimakasih yang amat sangat dalam kepada yang teristimewa yaitu kedua orang tua penulis, Ayahanda Iskandar Ritonga dan Ibunda tercinta Siti Sapanah Tanjung yang selalu tulus memberikan yang terbaik kepada penulis. Teristimewa kepada Uak H. Shaleh Ritonga dan keluarga, bou Rosidah Ritonga dan keluarga, dan Tulang H. Rapas Tanjung dan keluaraga ,kakak tersayang Hariana dan Hariani, adik-adik tercinta Solahuddin Al-Ayyubi Ritonga, Ismail

Ritonga dan adik bungsu tersayang indah Jurai Ritonga yang selalu memberikan bantuan, doa, semangat, materi dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.

Ucapan Terima kasih juga disampaikan kepada teman seperjuangan Yuli Purnama, Henni dan Juga Seri, yang selalu menguatkan, menyemangati dan saling mengingatkan dalam penulisan skripsi ini, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan tepat waktu, dan kepada seluruh teman-teman seperjuangan kelas Pendidikan Fisika 2011 khususnya *My Lovely Comunity* (Dae sri ardian, Maghfirah HR, Ainun, Nova, Rani, Sarah, Vera). Juga buat adik-adik di *Beauty G-2* (Hikmah, Linda, Roisah, Sarifah, dan Farida) Khususnya buat Nurul Ajima Ritonga yang selalu ada untuk memotivasi dan menyakinkan penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Arini Ulfah Mawaddah Ritonga